



入学式の立派な態度に感心、よいスタートが切れました。

202名全員がそろっての入学式、「話を聞く態度がすばらしかった。」とたくさんの先生からお褒めの言葉をいただきました。その後も、担任の先生から、「しっかりと話が聞けます」「自分たちで考えて、行動できます」「チャイムが鳴る前に静かに着席して待っています」「提出物忘れがほとんどいせん」などの声が聞こえてきて、うれしく思います。これから一年、さらにより学年にしていきましょう。

『仲間を大切に、高まり合える温かい学年』みんなが笑顔で楽しく生活できる学年になってほしいなあと思っています。

『学校生活を楽しむ』ために、まずは、『授業を楽しもう!!』

来週から時間割での授業が始まります。「中学校の勉強は難しくなるからついていけるか心配だなあ」と思っている人は少なくないでしょう。でも大丈夫です。三中の先生の授業は、どの授業もわかりやすく楽しいです。授業に集中して真剣に取り組んでいけば、「あっそうしたことか」「わかった」「できた」などを味わうことができます。きっと、授業が楽しくなります。「小学校の時は苦手だったけど・・・」という人、『変わるチャンス』です。苦手意識を持たずに楽しんで取り組んでみましょう。楽しむことから始めてみるとよいですよ。活発な発言も期待しています。高まり合うよい雰囲気をつくらせていきましょう。

校長先生からの課題

校長先生より、『学校教育目標』と『教育スローガン』を覚えるという課題が出されました。覚えられた人は、校長先生のところで暗唱してください。合格した人は、吉田先生のところで報告に来てください。1年生202名100%の合格を目指します。期待しています。

☆学校教育目標
思いは深く 心豊かに たくましく
☆教育スローガン
志をもって 未来を切り拓く 三中生
～笑顔!誠実!挑戦!感謝!～

4月17日(月)～21日(金)の予定

<来週の予定>

	17日(月)	18日(火)	19日(水)	20日(木)	21日(金)
朝	読書	読書	読書	集金日	読書
1校時	月①	火①	水①	木①	金①
2校時	月②	火②	水②	木②	金②
3校時	月③	火③	水③	木③	金③
4校時	月④	火④	水④	木④	金④
5校時	避難訓練	火⑤	水⑤	木⑤	総合
6校時		火⑥	水⑥	木⑥	学年保護者会
行事など	体育着登校 時間割試行開始 15:20下校	体育着登校 テスト校時 仮入部17:15まで 17:30下校	制服登校 耳鼻科検診13:30~ 仮入部17:15まで 17:30下校	体育着登校 眼科検診10:00~ 仮入部17:15まで 17:30下校	体育着登校 仮入部17:15まで 17:30下校



※本日14(金)は、学校メールのテスト送信です。よろしくお願ひします。
※学年保護者会、お世話になります。21(金)14:40~(受付14:25~)
お忙しいところ申し訳ありませんが、出欠の確認を18(火)までにお願ひします。
また、駐車場は、八坂用水、ソフトボール場南、華蔵寺公園駐車場を利用してください。

対面式での言葉

北小学校代表 遠藤来斗君・北第二小学校代表 摩庭瑠々菜さん・三郷小学校代表 館野彩優子さんの3人がとてもよい発表してくれました。校長先生からも「大変立派でしたね」と褒めていただきました。是非、通信でも紹介したいと思います。

○北小学校代表 遠藤来斗君

第三中学校の先生方、そして先輩方、こんにちは。ぼくは、先月に北小学校を卒業した遠藤来斗です。この春、67名の北小生がこの第三中学校に入学しました。ぼくら北小卒業生は、三郷小学校、北第二小学校を卒業した新しい仲間との生活や部活動、行事など第三中学校での新しい学校生活を楽しみにしてきました。ぼくたちは、自分たちでやることを考えて行動することが得意です。この力を活かして、仲間との充実した学校生活を送れるようにがんばっていきたいと思います。しかし、新しい環境での生活に不安を感じている友達もたくさんいます。これからたくさん努力して、少しずつ学校生活に慣れていくことで、そのような不安な気持ちを解消していけたらと思います。もしぼくたち新入生が困っている際には、手を貸していただけたらうれしいです。まだまだ初めての体験があり、ご迷惑をおかけしてしまうかもしれませんが、先生方、そして先輩方にアドバイスをいただきながら、精一杯がんばっていきたいと思います。これからよろしくお願いします。

○北第二小学校代表 摩庭瑠々菜さん

私は、この第三中学校に入学するまで、小学校にない行事があったり、新しく部活動が始まったりするので、楽しみな気持ちでした。しかし、今は、勉強が難しくなったら追いついていけるのか、小学校よりもずっとたくさん的人数の中で生活していけるのか、新しい友達を一からつくることのできるのかなど、不安な気持ちもあります。

中学生になった私が頑張りたいことはまず、勉強と部活動です。勉強は、国語が苦手なので、漢字を覚えることと文章を読み取ることをのばしていけるようにしていきたいです。部活動は、三年間続けたいと思っています。自分に合った部活動を見つけて、楽しみたいです。

毎日の生活の中では、気持ちのよいあいさつと返事を心がけていきたいと思っています。それは、明るいあいさつと返事をする事で、自分も相手もとてもいい気持ちで生活することができると思うからです。

慣れないことも多いですが、今の自分よりもレベルアップしていけるよう、努力をしていきたいです。第三中学校の「思いは深く 心豊かに たくましく」を目標にして頑張っていきたいと思います。そして、たくさんの思い出をつくっていただけたらいいなと思っています。

先生方、二・三年生の先ばい方、どうぞよろしくお願いします。

三郷小学校代表 館野彩優子さんの文章は、次号で紹介します。お楽しみに☆

その他の連絡

○部活動について

中学校の部活動は、仲間と協力して取り組むことを通して心や体を鍛え、人として大きく成長できる場でもあります。友達に影響されることなく、自分が自主的に取り組める部活動を自分で決めてほしいです。そのために、「仮入部」があります。今年度は、以下の7日間です。実際に活動させてもらい、しっかりと考えて決めましょう。

仮入部・・・4/18(火)、19(水)、21(金)、25(火)、26(水)、27(木)

17:15活動終了、17:30完全下校

本入部・・・4/28(金) ◎部活動編成で「部活動カード」を提出することで決まります。

○二者面談【5/8(月)、9(火)、10(水)、11(木)、12(金)】お世話になります。

担任より「二者面談希望調査のお願い」を配付しました。(担任によっては、出張があり4日間の実施になるクラスもあります。)お忙しいところとは思いますが、19(水)までの提出をお願いします。新年度ですので、話しておきたいことやご心配なことなどをまとめておいていただき、短時間ですが有意義な時間にしたいと思います。よろしくお願いします。